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Дорогие коллеги, друзья!
В уходящем году коллектив уни-
верситета выдержал испытание на 
прочность, а именно, прошел го-
сударственную аккредитацию на 6 
последующих лет.
Наш университет на протяжении 
последних лет совершенствует 
свою физкультурно-спортивную 
базу. В этом году у студентов раз-
личных по здоровью групп увели-
чилась возможность заниматься 
физической культурой и спортом. 
Это и занятия в 14 секциях и груп-
пах здоровья, дополнительных и 
индивидуальных занятиях и на тре-
нажерах. В общежитии у студентов 
появилась возможность занимать-
ся атлетической гимнастикой, на-
стольным теннисом и бильярдом. 
Администрация университета по-
стоянно изыскивает возможности 
для улучшения условий для за-
нятий физической культурой сту-
дентов: было закуплено на более 
400 тысяч рублей тренажерного 
оборудования. Построен и сдан в 
эксплуатацию студенческий спор-
тивный городок с искусственным 
покрытием для игр в баскетбол, 
волейбол, футбол и бадминтон, 
каждый из которых обошелся ВУЗу 
около 8 млн. рублей. Теперь на этих 
площадках можно заниматься до 
позднего времени при искусствен-
ном освещении. И это далеко не все 
победы уходящего года.

В Новым же 2014 году от всей души 
пожелаю Вам крепкого здоровья, 
успехов в творчестве, домашне-
го благополучия и пусть все Ваши 
желания исполнятся в этом году. С 
уважением, Председатель препода-
вательского профсоюза.

Савчук В.В.

 Дорогие читатели, от профсоюзно-
го комитета студентов АмГПГУ и 
от себя лично, хочу поздравить Вас 
с наступающим Годом Лошади!
Мы хотим пожелать Вам в Новом 
году встретить свою Любовь, а 
если она у вас есть, цените каждый 
момент проведенный с любимым 
человеком! Желаем Вам удачи и 
успехов в сдаче зачетов и экзаме-
нов, ведь они очень важны для нас 
и как сказал Жорж Элгози «Экза-
мены- единственная возможность 
знать хоть что-то, хотя бы несколь-
ко дней.». Научитесь себя хвалить, 
ведь в конечном итоге все, что вы 
делаете, зависит от вашего настро-
ения. Будьте благородны – зная о 
своем превосходстве, избегайте 
соперничества, ладьте со всеми. 
Помните, мысли должны быть вер-
ными, шаги должны быть реши-
тельными! 
В завершении, я хочу процити-
ровать одного великого человека: 
«Ваше время ограничено, не трать-
те его живя другой жизнью. Не по-

падайтесь на крючок вероучения, 
которое существует на мышле-
нии других людей. Не позволяйте 
взглядам других заглушать свой 
собственный внутренний голос. И 
очень важно иметь мужество сле-
довать своему сердцу и интуиции. 
Они так или иначе уже знают, что 
вы действительно хотите сделать. 
Всё остальное — второстепенно.» 
(Стив Джобс).

Кокшаров А.Р.

От студенческого совета АмГПГУ 
и от себя лично, поздравляю весь 
профессорско-преподавательский 
состав нашего университета, а так 
же, сотрудников! Хочу пожелать 
вам, чтоб в новом году вас повсе-
местно преследовала удача, пусть 
обходят стороной невзгоды, а глав-
ное, здоровья вам крепкого, наш 
ВУЗ развивается благодаря вашим 
трудам!!! 
Так-же, поздравляю наших дорогих 
студентов!
Желаю вам терпения, усидчивости 
и непреодолимой тяги к знаниям в 
Новом Году, будьте активными, по-
зитивными и жизнерадостными!
Здоровья вам и творческих успе-
хов!!

Джемадинов А.Р

Уходящий год был очень насыщенный, зна-
менательный многими событиями. Вообще 
когда говорят о числе 13,то говорят что это 
не счастливое число. Но я скажу, что число 13 
для нас – счастливое. Почему?
2013 год стал эпохальным для ВУЗа по не-
скольким причинам. Во-первых, мы прошли 
Государственную аккредитацию. И впервые, 
по новой схеме, были аккредитованы на 6 лет. 
Мы прошли этот путь практически первыми 
в ДФО, и даже, наверное, в России. После нас 
пошла аккредитация в других ВУЗах. Была 
очень серьезная комиссия, представителя-
ми которых являлись Томск, Алтай, Москва, 
Санкт-Петербург. Мы выдержали очень се-
рьезный экзамен, и я,после возвращения 
поздравил и поблагодарил всех студентов, 
преподавателей, сотрудников, за то, что мы 
сделали с Вами и получили такой прекрасный 
результат.
Второе, мы, безусловно, стали эффективным 
ВУЗом России. Это не только победа наше-
го университета, но и всего коллектива. Мы 
постоянно об этом говорим, и это действи-
тельно большая победа. В то время как наш 
сосед - Технический Университет, стал неэф-
фективным. 
Третье то, что ВУЗ в числе пятнадцати ВУЗов 
Российской Федерации был награжден в но-
минации «Лучшее студенческое общежитие». 
Мы получили грант от Министра образова-
ния Д.В. Ливанова и от председателя Профсо-
юза Высшей школы.
Наконец, осуществлялись те мероприятия, 
которые проводились с участием АмГПГУ. 
Например, нам было доверено проведение 
аккредитации других ВУЗов, такие как Техни-
ческий Университет, Дальневосточный Феде-
ральный Университет (ДВФУ).
Так же, в нашем университете сразу два док-
тора наук стали профессорами. Это Мутин 
В.А. и Бузуев О.А. Им торжественно, на Уче-
ном Совете, вручили мантии и атрибуты про-
фессоров. Почетным профессором нашего 
университета так же стал глава Комсомоль-
ского района Коломыцев А.В.. За тот вклад, 
который он сделал для университета.
Следующие события  это конечно борьба с 

чрезвычайными ситуациями. Мы вместе с 
городом пережили катастрофическое наво-
днение. Были затоплены наши подвальные 
помещения, центральный склад, общежитие 
№ 1, подвал главного учебного корпуса. И мы 
благодарны, что откликнулись на эту беду 
отдельные ВУЗы и общества. Первым  к нам 
на помощь пришел Ставропольский Государ-
ственный Педагогический институт (СГПИ), 
оказавший материальную поддержку, Санкт-
Петербургский государственный Универси-
тет (СПбГУ), выславший нам уникальные 
учебники по экономике, Союз Ректоров Рос-
сии в лице господина Садовничева В.А., рек-
тора МГУ, перечисливший нам материальную 
помощь в размере 950 тыс. рублей. А так же 
наш университетский коллектив в трудную 
минуту оказался сплоченным и дружным. Мы 
всеми факультетами (преподавателями, сту-
дентами, сотрудниками) работали на дамбах, 
работали на участках, где готовили мешки с 
песком, грузили, отстаивали г.Комсомольск-
на-Амуре. Мы выделяли транспорт, достав-
ляли людей, помогали материально и психо-
логически. Мы не остались равнодушными к 
беде. За высокую эффективность наш универ-
ситет получил благодарность в письменном 
виде от лица главы города. Шестьдесят шесть 
студентов и преподавателей были поощрены 
Администрацией нашего города и МЧС РФ. 
Таких мероприятий можно привести доста-
точно много. 25декабря я представлял итоги 
года по трудоустройству наших выпускников 
в Хабаровском крае и ЕАО. И это я уже не го-
ворю о конкурсах, различных грантах, кото-
рые мы получили в этом году по множеству 
дисциплин. Год был урожайным, не смотря на 
различные трудности и ситуации.
Наступает 2014 год - Год Лошади. Но какая 
еще будет эта лошадь? Если Орловский ры-
сак, то мы будем скакать к новым успехам, к 
новым победам, потому что идет  модерниза-
ция университета. Главная задача – набрать 
хороший контингент студентов первого кур-
са. Разворачивается огромная профориента-
ционная работа, наши специалисты выезжа-
ют  в разные регионы. Было очень приятно, 
что у нас обучаются студенты из Московской 
области, из Амурской, с Камчатки, Сахалина 
и Приморья, Бурятии. Потому имя нашего 
ВУЗа звучит, имидж его достаточно высок, об 
этом свидетельствуют итоги рейтинга: мы на-
ходимся в двадцатке Лучших ВУЗов России и 
не собираемся сдавать позицию.
Я скажу, что Лошадью всегда восхищаются: ее 
красотой и умом. Это доброе животное, оно 
всегда было рядом с человеком. Поэтому не 
имеет значения, какого цвета будет Лошадь: 
серая, в яблоках, или белоснежная. Главное, 
чтобы эта Лошадь была сильная, выносли-
вая, и в тоже время грациозна и элегантна. Я с 
улыбкой встречаю этот Новый Год.
2014 год – это год Международный. К нам в 
гости приедут около десятка делегаций из 
других стран мира.  На базе нашего Универ-
ситета будет проводиться определенные ме-
роприятия, связанные с английским языком, 
как общеизвестным и распространенным 

языком в мире. Эстафету мы приняли от 
ДВФУ, где проходило это действо в прошлом 
году. И вот, вырвали победу, борясь с универ-
ситетами Новосибирска, Красноярска, и дру-
гих городов. Благодаря нашим сотрудникам 
мы одержали победу.
В этом году вернулись наши представители с 
IX Всемирного съезда Института Конфуция. 
Это знаковое событие, и на сайте АмГПГУ мы 
об этом рассказали. 
Мы горды успехом наших выпускников. Вера 
Аристова – выпускница ФФиМК, после окон-
чания нашего университета, включая маги-
стратуру в Харбине и защиту диссертации, 
была приглашена на работу в ООН.
Очень много выпускников заявили о себе в 
этом году и получили много грантов, наград. 
Был больший выпуск в 2013 году моногра-
фий и статей в зарубежных журналах о на-
ших студентах, участвовавших в различных 
конференциях, и Университета как таково-
го. Наши преподаватели проходили стажи-
ровки в лучших ВУЗах России. Это в Казан-
ском (Приволжском) Университете (КФУ), 
в Санкт-Петербургском Аэрокосмическом 
Университете (ГУАП), Красноярском Госу-
дарственном Университете Космического 
Приборостроения, В Самарском Аэрокос-
мическом Университете и в других ВУЗах 
страны. Так же мы получили энергетический 
паспорт от ООО РАО «ЕЭС России» - это уни-
кальная награда.
Все это делалось  для расширения возможно-
стей и введения новых технологий в деятель-
ность  нашего Университета.
 Сейчас завершается проверка Генеральной 
Прокуратуры у нас в АмГПГУ, что тоже про-
исходит впервые. Наши ревизоры - это МЧС 
РФ, Пожарная Безопасность, Безопасность 
Гражданской обороны. 22 дня проходит про-
верка Генеральной Прокуратуры. Мы ставим 
новые системы технологий и защиты, уста-
навливается все необходимое. Все это про-
двигает наш ВУЗ вперед. 
И самое последнее из мероприятий этого 
года: 27 декабря мы сдаем реконструкцию 
главного учебного корпуса, и вы можете убе-
диться в том, как изменился университет. Я 
считаю обновлённое здание главного корпуса 
большим подарком всему коллективу универ-
ситета в канун Нового Года, не учитывая раз-
личных премий и награждений.
Наконец, следующий год – юбилейный год 
для нашего Университета. Ему исполняется 
60 лет. Проведением праздника занимается 
Оргкомитет, студенты, выпускники и различ-
ные организации.  Наше 60-летие покажет, 
что мы достойный ВУЗ, которым можно гор-
диться, любить и уважать. 
Поэтому, резюмируя все это, я поздравляю 
еще раз всех  с Новым 2014 годом. Желаю 
здоровья, бодрости, оптимизма, любви, веры 
и надежды. Я думаю, что мы пережили ката-
клизмы 2013 года, и  стали сильнее; мы стали 
более мобильные, более готовыми к неожи-
данным поворотам судьбы! С Наступающим 
Новым Годом!

Поздравление ректора
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Слово председателей



3

Вот и скачет год грядущий легкой ры-
сью, неторопливо приближаясь и по-
тряхивая синей гривой, выбивая дере-
вянными копытцами искрящийся снег. 
Ведь 2014 год – год Синей деревянной 
лошади.
В этой статье затронем мифическую 
сторону этого прекрасного животного 
и посмотрим, как легенды характеризу-
ют лошадь.
Лошадь, как мифическое создание, про-
сматривается в легендах и поверьях 
большинства народов: древних греков, 
шотландцев, арабов и других.
Начнем, пожалуй, с самой известной 
древнегреческой легенды. Наверное, 
вы уже, догадались, о чем пойдет речь. 
Правильно, легенда о Троянском Коне.
По легенде, греки не могли одолеть 
Трою, и Одиссей решил взять город хи-
тростью, построив огромного деревян-
ного коня, полого внутри затем, чтобы 
там поместился отряд. На сооружении 
была начертана надпись «Благополучно 
возвратившись домой эллины посвя-
тили это благодарственное приноше-
ние богине Афине». Наивные троянцы 
переместили коня в город, вследствие 
чего греки победили троянцев.
Но эта легенда не единственная в сво-
ем роде. Помимо нее, существует так же 
легенда о солнечных конях.
В легенде говорится о том, что моло-
дой сын Гелиоса – бога солнца – Фаэтон 
решил прокатиться на повозке, запря-
женной крылатыми и огнедышащими 
жеребцами. Пролетая мимо созвездия 
Скорпиона, Фаэтон не смог удержать 
поводья, и лошади понесли другим, от-
личным от обычного, путем. Сия исто-

рия закончилась весьма печально: Зевс 
поразил молнией Фаэтона, тем самым 
остановив коней.
Миф о Келпи – водяном духе в обличье 
прекрасной лошади, возник в шотланд-
ской мифологии.
Согласно представлениям шотландцев, 
Келпи – оборотень, способный превра-
щаться в животного и человека. Слиш-
ком враждебен для людей, агрессивен, и 
чаще всего, жутко ненавидит человече-
скую расу.
Вымышленное существо имеет горящие 
глаза, либо глаза, полные слез. Так же, 
его обличье характеризуется черным 
цветом шерсти и двумя изогнутыми 
рогами, что делает его похожим на по-
месь быка и лошади. А определить этот 
дух позволяют копыта, направленные в 
другую сторону.
Заманивая путников человеческим пе-
нием, Келпи, в облике коня, предлагает 
взобраться потерянному путнику на 
свою спину, а затем, утаскивает его на 
дно, где, принимая образ змея, нападает 
на человека.
По мнению шотландцев, излюблен-
ным местом являются такие места, как 
Loch-na-Dorb, Loch Spynie и Loch Ness. 

Так же, Келпи часто ассоциирует с Лох-
Несским чудовищем, что обусловлено 
его истинным обличьем – змея.
Известно, что арабские скакуны – самые 
красивые и одни из дорогих лошадей. И 
начало этой аксиомы, можно пронаблю-
дать в одной арабской легенде:
 «Господь, сотворив лошадь, сказал ей: 
С тобой не сравнится ни одно живот-
ное; все земные сокровища лежат меж-
ду твоими глазами. 
Ты будешь топтать моих врагов и воз-
ить моих друзей. 
С твоей спины будут произносить мне 
молитвы. 
Ты будешь счастлива на всей земле и 

тебя будут ценить дороже всех существ, 
потому что тебе будет принадлежать 
любовь властелина земли. 
Ты будешь летать без крыльев и разить 
без меча…».
Думаю, здесь не нужны объяснения, ци-
тата говорит сама за себя.
Среди европейских легенд большой по-
пулярностью пользуются единороги.
В сочинениях христианских писателей 
единорог упоминался как символ Бла-
говещенья и Боговоплощения. В сред-
ние века существо выступал эмблемой 
Девы Марии, а также святых Юстина 
Антиохийского и Иустины Падуанской. 
Рог единорога воплощал силу и един-
ство Отца и Сына, а небольшие разме-
ры животного символизировали смире-
ние Христа.
Для алхимиков, единорог был олице-
творением ртути – быстрый, неулови-
мый, осторожный. Так же, среди них 
считалось, что любая часть единорога, 
включая, естественно, рог и молоко, 
обладает целебными свойствами и спо-
собна подарить бессмертие.
В западной культуре единорог счита-
ется недоступным диким животным, в 
восточных, наоборот, ласковым и по-
корным существом.
Подобное мифологическое животное, 
которое называется индрик, есть и в 
русском фольклоре. У индрика было 
два рога, он жил на святой горе и был 
повелителем всех зверей и владетелем 
вод.
Как видим, мифов и легенд очень мно-
го, в этой статье описаны не все из них. 
Почти у  каждого народа лошадь явля-
лась основой для определенного мифа 
или легенды, потому что ей присущи 
такие волшебные черты, как: неуло-
вимость, скорость, любовь к свободе, 
печальные мудрые глаза, способные 
заглянуть в душу, сила и грация, и ко-
нечно же верность человеку, либо нена-
висть (как, например, у мустангов – не-
объезженных диких степных конях).
И поэтому, пусть символ Нового Года 
будет для вас волшебным существом, 
белоснежным, с золотой гривой и спи-
ралевидным жемчужным рогом, даря-
щее счастье. С Новым Годом!

Татьяна Иншакова
Гргт-20 (ЕГФ)

Дорогие колле-
ги по alma mater, 
уважаемые пре-
подаватели и сту-
денты факультета 
технологии, эко-
номики, дизайна!
От всего сердца 
поздравляю Вас 
с Новым годом и 

Рождеством Христовым. Пусть успех бу-
дет сопутствовать Вам в течение всего на-
ступающего года, вдохновение поможет 
претворить в жизнь все ваши замыслы. 
Новый 2014 год принесет нам празднова-
ние четвертого десятилетия существова-
ния нашего факультета. 
В уходящем году на факультете были 
проведены научные конференции, регио-
нальный этап всероссийской олимпиады 
для школьников, выставки. Студенты фа-
культета достойно выступали в составе 
команд университета в спортивных со-
ревнованиях, культурно-художествен-
ных и воспитательных мероприятиях. 
Наши студенты-волонтеры успешно 
участвовали в общественных акциях в г. 
Комсомольске-на-Амуре. Большое, ис-
креннее спасибо!
Уважаемые студенты ФТЭД, желаю Вам 
здоровья, силы у вас много, ума вы на-
беретесь, обучаясь на нашем любимом 
факультете. Желаю вам успехов именно в 
учебном процессе, а успех в жизни прило-
жится. Интересная,  высокооплачиваемая 
работа ждет вас в будущем и поможет до-
биться счастья в жизни. Желаю вам всего 
наилучшего!
Дорогие друзья! Желаю, чтобы в новом 
году Вам были открыты все пути к вашим 
достижениям. Самое ценное – это люди, 
которые нас окружают. Желаю Вам про-
вести этот праздник в кругу ваших род-
ных, близких и любимых людей. Крепкого 
Вам здоровья, отличной учебы, успехов в 
работе и великолепного настроения.

Павлов П.Ю. Декан ФТЭД

Дорогие друзья, дека-
нат Факультета фило-
логии и межкультур-
ной коммуникации 
поздравляет Вас и 
Ваших близких с на-
ступающим Новым 
годом! Уходящий год, 
несмотря на трудно-
сти, подарил нам не-

мало достижений и прекрасных минут, 
обогатил новым опытом и впечатления-
ми. Нам удалось реализовать поставлен-
ные задачи и достичь успехов в общем 

деле! Пусть год Синей лошади  будет 
насыщен созиданием, благополучием и 
семейным счастьем! От всей души жела-
ем Вам здоровья, бодрости духа, свежих 
идей, новых открытий, творческих и про-
фессиональных успехов! С праздником!!!

Боровкина К.В. Декан ФФиМК

2013 год - это 
63-тий трудо-
вой год ЕГФ. 
За это время 
ф а к у л ь т е т 
стал более 
с п л о ч е н н о й 
и дружной 
семьей сту-
дентов, со-
трудников и 
преподавате-

лей. 2014 год - это 60-летний Юбилейный 
Год АмГПГУ.
В связи с этим желаю Вам принять повы-
шенные личные обязательства в учебе, в 
науке и в воспитательной работе.
А студентам, сотрудникам и преподава-
телям ЕГФ желаю понять и прочувство-
вать то, что Вы являетесь членами есте-
ственно-географического факультета, 
одного из структурных подразделений 
Университета.
Желаю здоровья, счастья, удачи!
С Новым 2014 годом!

Ремизов Г.М Декан ЕГФ

Уважаемые кол-
леги, студенты, 
сотрудники уни-
верситета!
Замедляет свой 
бег еще один год, 
и уже не за гора-
ми тот день, ког-
да он станет для 
нас историей. В 
этот год нам вы-
пали испытания, 
мы много труди-
лись, мы огорчались и радовались, но все 
что нас не сломало – сделало нас сильнее. 
Мы по-новому увидели и оценили друг 
друга, мы открыли новые грани жизни, и, 
что более важно, свои новые грани. 
Оставив еще один год за плечами, мы 
ждем от будущего только лучшего. И на-
чало этого будущего неизменно связыва-
ется с наступлением нового года. Новый 
год – праздник обновления, ожидания 
новых изменений в жизни. Пусть он бу-
дет светлым, щедрым и благополучным. 
Пусть сбываются мечты, а все начинания 
приносят свои плоды, чтобы на сердце 

было тепло, а душа радовалась чудесным 
моментам, которые ждут впереди. Пусть 
обязательно самые заветные мечты ис-
полняются с такой легкостью и просто-
той, словно они всегда были с вами! Же-
лаю, чтобы наступающий год оправдал 
все ваши надежды, исполнил все мечты и 
принес много счастья.

Самодурова Т.В. декан ФИиЮ.

Дорогие коллеги и 
студенты!
Примите сердеч-
ные поздравления 
с Новым 2014 го-
дом и Рождеством!
Пусть следующий 
год каждому из 
нас принесет бла-
гополучие и успех, 
подарит новые 
блестящие идеи и поможет их воплотить 
в жизнь. Пусть в наших семьях царит мир 
и взаимопонимание, а любовь близких 
людей неизменным горячим пламенем 
будет согревать в любую минуту. Пожела-
ем друг другу профессионального роста, 
оптимизма и веры в себя!
Красивым и пушистым покрывалом,
Зима окутала деревья и поля!
Но на душе теплее стало,
Ждем новогодней радости, добра!
Пусть Новый год скорей настанет
И счастья много нам он принесет!
И сбудется пусть все, о чем мечтаем,
Пусть только лучшее в домах произойдет!

Чулкова Н.Ю. Директор ИПиП

Дорогие сту-
денты и со-
т р у д н и к и 
у нив ер сите-
та, факультет 
инф ормаци-
онных техно-
логий, матема-
тики и физики 
от всей души 
поздравляе т 
Вас с Новым 

годом! Мы зажигаем звезды. Но из ни-
чего звезду не сделаешь, нужен мощный 
сгусток энергии. И я очень горжусь свои-
ми студентами. Они добросовестные, ум-
ные, социально активные и талантливые. 
Ведь на наших специальностях учатся 
лучшие. Стремясь быть впереди, мы за-
вышаем планку, но без риска проиграть 
не будет возможности выиграть. Я увере-
на, что в наступающем году наши студен-
ты добьются ещё больших успехов.

Дегтяренко В.А. Декан ФИТМиФ

Мифы и легенды о лошадях
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Тёплые слова деканов
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     9-20 декабря состоялся городской турнир 
по волейболу среди женских и мужских ко-
манд города Комсомольска-на-Амуре на 
базе ПЛ-11. Команды ФГБОУ ВПО «Ам-
ГПГУ» второй год участвуют в данном 

турнире и в этом году нашим девушкам 
в сложной борьбе (8 команд участников) 
удалось выиграть все команды и занять 
первое место. Несколько неудачно высту-
пили наши парни, но в упорной борьбе за-
няли 4 место (из 11 команд).
    В соревнованиях приняли участие девуш-
ки с Института Педагогики и психологии 
(1-5 курсы) (Опара Елена, Гусак Надежда, 
Нукина Екатерина, Шипова Юлия, Жулич 
Полина, Венглюк Валерия) и представи-
тельница факультета истории и юриспру-
денции – Шитова Мария. Тренер команды 
– Попова Ирина Александровна – была на-
граждена грамотой за подготовку команды, 
занявшей первое место в гор одском 

турнире по волейболу среди женских ко-
манд.
    На соревнованиях присутствовал факе-
лоносец олимпиады «Сочи-2014» Михаил 
Дмитриевич Мицук, который вручил де-
вушкам диплом первой степени, кубок и 
персональные грамоты. 
     Кафедра теории и методики физической 
культуры и спортивных дисциплин жела-
ет девушкам-волейболисткам, входящим 
в сборную команду вуза по волейболу, 
дальнейших спортивных успехов, а парням 
- побольше позитива, удачи и здоровья в 
Новом 2014 году!!!

    С 6 по 9 декабря 2013г. делегация Ам  
ГПГУ в составе зам. директоров институ-
та Конфуция Кичигиной А.А. и Ян Цзя-
шэн приняли участие в работе Всемирного 
Съезда институтов Конфуция по пригла-
шению Головного офиса по распростране-
нию и популяризации китайского языка 
«Ханьбань», который проходил в г. Пекине, 
КНР.
  Ежегодно, представители институтов              
Конфуция всего мира (в этом году около 
1800 человек), а также приглашенные офи-
циальные лица (представители Правитель-
ства КНР, Генеральных Консульств КНР, 
«Ханьбань») принимают участие в данном 
мероприятии с целью обсуждения и реше-
ния насущных проблем, а также определе-
ния перспектив дальнейшего развития ин-
ститутов Конфуция.
  На официальной церемонии открытия 

выступали: Лю Яньдун, вице-премьер 
КНР, член Политбюро ЦК КПК КНР, пред-
седатель правления «Ханьбань»; Юань 
Гуйжэнь, министр образования КНР, зам. 
председателя правления «Ханьбань» и др. 
Из иностранных гостей на церемонии от-
крытия выступали ректор центрального 
госуниверситета штата Теннесси, США, 
ректор Белорусского госуниверситета и др.
Работа Съезда проходила в два этапа:
   1.    Практический форум. 
   2.    Форум ректоров. 
   В ходе работы Съезда все участники смог-
ли посетить выставку учебных и вспомо-
гательных материалов. Очень много было 
представлено мультимедийных средств об-
учения, различных электронных таблиц, и 
даже специальный стол для каллиграфии 
с цифровым экраном. Отдельно работала 
секция традиционной китайской медици-

ны, на которой все желающие могли об-
ратиться за рекомендациями по своему 
здоровью к докторам, которые по пульсу 
могли определить наличие тех или иных за-
болеваний обратившегося к ним человека.

УЧАСТИЕ ДЕЛЕГАЦИИ АмГПГУ ВО ВСЕМИРНОМ СЪЕЗДЕ 
ИНСТИТУТОВ КОНФУЦИЯ В ПЕКИНЕ, КНР

  Уже на протяжении ряда лет наш уни-
верситет активно сотрудничает с Гене-
ральным консульством и Культурным 
центром Японии в Хабаровске. Наши сту-
денты принимают участие во всех конкур-
сах, проводимых под эгидой вышестоящих 
организаций, во многих случаях являются 
победителями.
  И вот, в очередной раз две наших студент-

ки выиграли грант. Студентки факультета 
филологии и межкультурной коммуника-
ции (специальность «перевод и переводо-
ведение», японский язык) Гареева Юлия 
и Шестопалова Евгения с 15 по 22 ноября 
этого года участвовали в программе Япо-
но-Российского центра молодежных об-
менов. В течение недели, они побывали в 
нескольких городах Японии, пообщались с 
японскими студентами, посетили несколь-
ко университетов  и познакомились с куль-
турой страны восходящего солнца.
  Эта программа разработана правитель-
ством Японии для того, чтобы студенты из 
разных стран, изучающие японский язык, 
могли ближе познакомиться с культурой 
их страны. Поэтому, несмотря на кратко-
срочность программы, Юлия и Евгения по-
сетили много интересных мест в Токио, та-
ких как: Токийская башня, императорский 

дворец, центр молодежных субкультур 
«Харадзюку» и многие другие. Организа-
торы программы устроили для ребят урок 
рисования «манги» (японские комиксы), 
посещение урока «сумо» (японский наци-
ональный вид спорта) и урока пения. Обе 
студентки получили возможность озна-
комиться с древней архитектурой Японии 
– посетили много храмов, побывали на го-
рячих источниках «онсэн», ночевали в «рё-
кан» - традиционной японской гостинице, 
ездили на знаменитом «синкансэне» - по-
езде-пуле.
  «Эта самая замечательная поездка в моей 
жизни! Я узнала так много нового о куль-
туре, традициях и истории Японии! Мы 
так не хотели уезжать! И большое спаси-
бо нашим преподавателям и сотрудникам 
международного отдела университета !» – 
говорят в один голос Юлия и Евгения.

Студенты-японисты в Токио

 29 ноября 2013 года в Доме офици-
альных приемов Правительства края 
состоялась торжественная церемо-
ния вручения стипендии имени Н.Н 
Муравьева-Амурского студентам 
высших и средних специальных 

учебных заведений края и стипендии 
Губернатора края лучшим студентам 
из числа коренных малочисленных 
народов Севера.
В этом году стипендиатами от на-
шего университета стали Моисеев 

Семен Евгеньевич (5 курс ФФиМК), 
Адаманюк Полина Викторовна (4 
курс ИПиП) и Киле Марина Сергеев-
на (3 курс ИПиП).

Лучших студентов Хабаровского края наградили в краевой столице

Идеальный студент и идеальный 
преподаватель, какие они?
Наверно каждый из нас задумывался 
над тем, что преподаватель не такой 
как бы нам хотелось : он вредный, 
придирчивый,  не так преподает 
дисциплину, не честно оценивает 

выполненную работу. А педагоги 
в свою очередь говорят то, что мы, 
студенты, не идеальны: не учим во 
время заданный материал, не во-
время сдаем коллоквиумы, домаш-
ние работы, а потом, перед сессией, 
ломаем голову над тем, как же нам 
все успеть сдать.  В связи с этим, я 
задумалась над тем, какой же он иде-
альный студент, и педагог, и решила 
провести опрос.
Среди студентов результаты таковы: 
50% опрошенных студентов отве-
тили, что идеальный преподаватель 
- я;30% сказали, что это педагог, 
дающий знания не только по специ-
альности, но и те, которые пригодят-
ся в дальнейшей жизни; 15%-тот кто 

требует столько же, сколько дает; и 
только 5% назвали имена наших за-
мечательных педагогов!
А вот с преподавателями вышло все 
иначе! Все, в один голос сказали, что 
идеальный студент – это тот, кто 
умеет учиться. Даже если у него что-
то не получается, он старается, а не 
бросает все на пол пути. Тот, кто все 
вовремя сдает, кто учит, кто с уваже-
нием относится к предмету.
Отсюда вывод, товарищи студенты! 
Старайтесь, учитесь, относитесь с 
уважением к предмету и к препо-
давателю, а не делайте все, спустя 
рукава!

Городской турнир по волейболу
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Идеальный студент глазами преподавателей и
идеальный преподаватель глазами студентов

Гость АУ
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  Вам хочется, чтобы будущий Новый 2014 
год для вас стал успешным, удачным и денеж-
ным? Это возможно только при соблюдении 
определенных примет. Наступающий год бу-
дет синей лошади, а это значит, он будет труд-
ным и нестабильным. Изменить ситуацию 
можно, если знать, как следует «задобрить» 
символ Нового года – лошадь
  Приметы и традиции берут свое начало с 
глубокой древности. Они почитались ис-
покон веков, соблюдались и сохранились 
до наших дней, не утратив своего значения. 
Так Новый 2014 год считается по календарю 
годом синей лошади. Этот год потребует му-
дрых и продуманных решений и не потерпит 
агрессии. Соблюдение определенных примет 
позволит сделать наступающий год успеш-
ным и изобильным.
   Следует помнить, что синяя лошадь предпо-
читает изобилие и щедрость. Исходя из этого, 
праздничный стол должен буквально «ва-
литься» от изобилия блюд и закусок. Не стоит 
в этот день экономить на этом, тогда весь год 
будет денежным.
     Если вы по каким-либо причинам являе-
тесь должником, ни в коем случае не торопи-
тесь возвращать деньги в праздничный день. 
В противном случае весь год может оказаться 

безденежным. По этой же причине не следует 
в этот день и занимать у кого-либо деньги.
 Если вы мечтаете, чтобы Новый год был для 
вас удачливым во всем, то год этот нужно 
встречать в новой одежде. Это может быть 
любая ни разу не ношенная вещь: платье, ру-
башка, носки. Главное, что бы одежда была 
новая, тогда удача от вас никуда не скроется!
  Накануне Нового года стоит задуматься о 
своих совершенных поступках. Если вы кого-
то обидели своими действиями или словами, 
то настало время попросить за все прощения. 
Тогда вы войдете в Новый год с «чистой» ду-
шой, и весь год будет везучим.
  В Новогоднюю ночь принято дарить подар-
ки. Лучше, если они будут иметь форму синей 
лошади. Подарок не обязательно должен быть 
покупным. Можно смастерить сувенир соб-
ственными руками из пластики, бумаги или 
других доступных материалов. Сделать фи-
гурку лошади не сложно. Главное – «вложить» 
в подарок свою душу.
   Большое значение для Нового 2014 года име-
ет цветовая гамма. Синяя деревянная лошадь 
любит синий, голубой, зеленый и, конечно 
же, черный и коричневый цвет. Не стоит за-
бывать об этом при выборе одежды, украше-
ний к праздничному столу, подарка.

Так как синяя лошадь характеризуется из-
менчивостью, нестабильностью и неожидан-
ными переменами, то необходимо быть вни-
мательным, осторожным и осмотрительным. 
Лучше заранее все обдумать и спланировать. 
Отличным помощником в деле будет терпе-
ние, выносливость и мудрость.
 Чтобы Наступающий год был удачным и 
приятным, накануне праздника стоит про-
вести генеральную уборку. Не стоит хранить 
ненужные вещи: старую одежду, побитую по-
суду и т.д. В Новый год стоит войти с новыми 
надеждами на перемены к лучшему. Однако 1 
января стоит воздержаться от уборки в доме. 
В противном случае весь год обернется раз-
личными трудностями.
   Если вы хотите, чтобы Новый год 2014 обер-
нулся для вас удачей и счастьем, то и встре-
тить его нужно соответственно: радостно, с 
изобилием, с мелочью в карманах.
   Не стоит забывать и о праздничной обста-
новке в доме. Дом обязательно должен быть 
украшен. Так как знаком Нового 2014 года 
является лошадь, то в украшении дома долж-
ны присутствовать разные «лошадиные» мо-
тивы, чтобы «задобрить» лошадь. Это могут 
быть статуэтки, картины, фигурки лошади, и, 
конечно же, подковы.

ОВЕН
Девушка-овен должна уде-
лять побольше внимания 
своим кудряшкам. Каждый 
встречный баран просто обя-
зан увидеть её издали!

ТЕЛЕЦ
Не бодайтесь без повода!  Но 
поставив перед собой цель, 
Вы будете способны свернуть 
горы в наступающем году!

БЛИЗНЕЦЫ
В наступающем году Вы всег-
да будете чувствовать локоть 
близкого человека, ощущать 
поддержку любимых и доро-
гих Вам людей

РАК
Даже пятясь назад, не забы-
вайте двигаться вперед. Не 
бойтесь поступить «наобо-
рот», в наступающем году все 
начинания и новшества толь-

                              ко приветствуются!

ЛЕВ
Постарайтесь быть поласко-
вее. Ваша грациозная цар-
ственная поступь привлечёт 
взгляды и желания. 

ДЕВА
Живите в счастливой уверен-
ности, что существует одна 
идеальная половинка, кото-
рая и создана только для вас. 
Она ждет только вас и не где-

                              то в Папуа Новой Гвинеи, 
                              а совсем близко! Весь мир 
                              повернётся так, что вам весь 
                              год будет  сопутствовать
                              удача!

ВЕСЫ
Главное правило Весов – пере-
думать после долгих взвеши-
ваний и оставить этот спо-
соб слабакам! ...Может, стоит 
разок изменить своему кредо?

                             Настроить Весы может только 
                             искренне любящий партнер, 
                             в сторону которого будет 
                             показывать– стрелка.
                             Следите за ней и удачи!

СКОРПИОН
Вы любите жалить острым 
словом, но в наступающем 
году постарайтесь избежать и 
тогда увидите как вы любимы!
 

СТРЕЛЕЦ
В наступающем году вы обя-
зательно достигните намечен-
ных целей! Оружие у стрельца 
то же, что и у амура - стрелы. 

КОЗЕРОГ
Козероги знаю, что если пол 
уходит из-под ног - можно 
встать на потолок, а если кто 
встанет у них на пути – так те-
перь их лобовая атака 

                             будет гораздо опаснее!

ВОДОЛЕЙ
Вопреки названию знака, вы 
не очень-то любите лить воду 
и гораздо охотнее действу-
ешь. В наступающем вы без 
труда будете способны

                             в краткие сроки выучить 
                             китайский язык, научиться 
                             готовить  или освоить игру на 
                             электрогитаре!

РЫБЫ
Удача не выскользнет у вас из 
рук, и вы достигнете глубин, о 
которых раньше могли только 
мечтать! А если вас захотят 

посетить неприятности, то вывсегда можете 
вильнуть хвостиком!

Гороскоп на 2014 год

На заметку
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